

Pesar profundo causa muerte de Fidel Castro



San Salvador, 26 nov (RHC) Mensajes de condolencias llegan de todo el mundo a territorio cubano expresando el profundo pesar por la muerte del líder de la Revolución Fidel Castro Ruz.

Presidentes, líderes políticos y organizaciones de Centroamérica insistieron hoy en resaltar el espíritu intrasigente de lucha del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

El mandatario de El Salvador, Salvador Sánchez Cerén, subrayó que el estadista cubano es un gigante de la humanidad, un gran hombre, también por su pueblo que lo inspiró y le llenó el corazón de ánimo y deseos de combatir.

"Es una pérdida enorme la que hemos tenido, generaciones enteras y luchadores que nos forjamos con sus ideales estamos dispuestos a seguir su obra porque, aunque ya no esté con nosotros, nos ha dejado sus ideas, su ejemplo, su perseverancia", dijo al canal multiestatal Telesur.

Según Sánchez Cerén, Fidel Castro nunca se puso de rodillas y esos ejemplos son los

que les inspiró -en lo personal- a vincularse a la lucha revolucionaria, a una guerra del pueblo contra las dictaduras que duró 12 años y aunque no logró la victoria militar sí alcanzó una solución política próxima a cumplir su 25 aniversario.

Fidel nos demostró que hay que tener decisión, que por muy difícil que parezca una gesta, cuando se tiene la voluntad y se mantienen los principios y el pueblo la hace suya, es irreversible, recalcó el presidente.

En ese mismo país, el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional de El Salvador manifestó su profundo dolor ante el fallecimiento del estadista y elogió todo su legado para la humanidad.

"Figura emblemática del Siglo XX y del actual. Ejemplo de lucha, de coherencia, de dignidad, de patriotismo auténtico, de anti-imperialismo, de internacionalismo, de un profundo sentido ético, de respeto inculdicable a los principios de la solidaridad y el humanismo revolucionarios, Fidel Castro

ocupa un destacadísimo lugar entre las más grandes personalidades de Nuestra América', subrayó la organización en un texto.

Por su parte, el presidente costarricense, Luis Guillermo Solís, destacó la trascendencia del líder cubano, al considerar que ocupa un incuestionable espacio en la historia de América Latina y del mundo.

"Será recordado como el hombre que hizo una de las más profundas y perdurables revoluciones del siglo XX. Su legado le trasciende", aseveró.

Además el Frente Amplio de Costa Rica destacó el papel protagónico y fundamental del estadista cubano con la historia latinoamericana y mundial en la última mitad del siglo XX y lo que va del XXI.

"Su preclaro pensamiento, su valor y decisión para afrontar junto a su pueblo los retos que se le presentaban a la Revolución Cubana marcaron un camino que nos inspiró, nos inspira e inspirará de aquí en adelante", señaló la organización en un mensaje de condolencias por el fallecimiento del líder histórico de la Revolución Cubana.

"Ese camino que abrió y las huellas que dejó serán seguidas por muchas generaciones en el futuro", agregó.

A su vez el expresidente hondureño Manuel Zelaya afirmó que Fidel Castro fue "el más grande revolucionario del mundo", al sumarse a la ola de reacciones por el deceso del líder histórico de la Revolución Cubana.

"Hasta siempre comandante", escribió el exmandatario hondureño (2006-2009) en su cuenta de la red social Twitter, al evocar al líder cubano como "el más grande revolucionario del mundo, contra la injusticia que nunca pudieron vencer".

Varios intelectuales latinoamericanos lamentaron hoy el fallecimiento del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, a quien valoraron como un referente para América y el mundo.

La escritora y antropóloga ecuatoriana María Eugenia Paz y Miño deseó que el ejemplo del líder perdure para siempre en América y el mundo.

Desde la distancia acompañó las honras fúnebres del querido Comandante Fidel Castro. Que la luz lo acompañe en su viaje a las estrellas, declaró Paz y Miño.

El poeta colombiano José Luis Díaz-Granado aseguró que Fidel está en el corazón.

Hasta siempre, invicto Comandante en Jefe! ¡Gracias, Fidel!, escribió en un mensaje enviado a varias instituciones.

Mientras, el Premio Nobel de la Paz argentino Adolfo Pérez Esquivel agradeció al líder revolucionario cubano por su testimonio de vida, que -según dijo- fue construyendo nuevos paradigmas de sociedad para el pueblo cubano y Nuestra América.

Fuiste sembrando en las conciencias y voluntades de los pueblos caminos de liberación, seguro de que otro mundo es posible, libre de dominaciones, apuntó.

De acuerdo con Esquivel, el imperio intentó una y otra vez callar la palabra de Fidel, sus ideas, sus gritos de libertad, buscó quebrar la revolución recurriendo al bloqueo, que aún permanece y daña al pueblo cubano ofendiendo a todos los pueblos del mundo.

El imperio fracasó y tuvo que beber su derrota, aseveró el activista argentino destacado como defensor de los derechos humanos y del derecho de libre autodeterminación de los pueblos.

A criterio del periodista español establecido en Francia, Ignacio Ramonet, Fidel es inmortal y la Revolución cubana, de la cual era el inspirador, el teórico y el líder, sigue siendo hoy, gracias a sus éxitos y a pesar de sus carencias, una referencia importante para millones de desheredados del planeta.

Pocos hombres conocieron la gloria de entrar vivos en la leyenda y en la historia. Fidel es uno de ellos, afirma en un texto reproducido por varias plataformas web.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113405-pesar-profundo-causa-muerte-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba